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Presidio della Qualità di Ateneo 

Verbale n. 6/2021  

Il giorno 27 del mese di ottobre 2021, alle h. 10.00 si è riunito il Presidio della Qualità di Ateneo 

presso l’Ufficio Programmazione didattica e supporto al Nucleo di Valutazione e Presidio di 

Qualità, II Edificio Polifunzionale, Università degli Studi del Molise, Campobasso. 

Alla riunione hanno partecipato in presenza il Presidente, prof. Luca Refrigeri, la prof.ssa 

Francesca Di Virgilio, il prof. Fasano, il sig. Simone Campanella e il dott. Giuseppe Amorosa 

e, in modalità telematica utilizzando la piattaforma teams, il prof. Gino Naclerio. 

E’ stata invitata a partecipare alla riunione la prof.ssa Antonella Santone, Delegato del Rettore 

alla didattica. 

Hanno partecipato, inoltre, dell’Ufficio Programmazione didattica e Supporto al Nucleo di 

Valutazione e Presidio della Qualità, il dott. Luciano Del Cioppo e la dott.ssa Cristina Mancini 

in presenza e la dott.ssa Federica Filetti su piattaforma teams. 

La dott.ssa Mancini collabora alle operazioni di stesura del presente verbale. 

Il Presidente, preso atto dell’avvenuto rispetto di tutti i requisiti richiesti dall’art. 2 e 3 del 

Regolamento temporaneo dell’Ateneo per lo svolgimento delle sedute collegiali in modalità 

telematica del 18 marzo 2020, apre la riunione. 

All’ordine del giorno: 

1.Comunicazioni; 

2.Decreto Ministeriale n. 1154 del 14 ottobre 2021; 

3.Rilevazione delle opinioni degli studenti; 

4. Varie ed eventuali. 

1) Comunicazioni 

Il Presidente saluta gli intervenuti alla riunione. 

2) Decreto Ministeriale n. 1154 del 14 ottobre 2021; 

La prof.ssa Santone è stata invitata alla riunione per programmare con il Presidio le attività 

richieste e previste dal nuovo decreto ministeriale. 
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3.Rilevazione delle opinioni degli studenti; 

Il Presidente pone agli intervenuti il problema relativo alla raccolta delle opinioni degli studenti 

che per lo scorso anno non ha conseguito buoni risultati per via delle lezioni che si sono svolte 

quasi esclusivamente in modalità telematica. 

Anche il Nucleo di Valutazione si è espresso al fine di tornare ad utilizzare per il prossimo anno 

accademico la piattaforma ESSE3 per la rilevazione. 

La problematica come ricorda il sig. Campanella è sempre quella relativa all’anonimato. 

Tutti gli studenti temono che i professori vengano a conoscenza delle opinioni espresse sulle 

attività svolte. Lo studente inoltre, è sfiduciato anche dalla mancanza di utilizzo dei dati per 

risolvere le criticità denunciate. 

Dopo una lunga discussione, gli intervenuti alla riunione si esprimono favorevolmente 

all’utilizzo per la rilevazione del prossimo anno accademico del vecchio questionario 

dell’Ateneo su piattaforma ESSE3. 

Il Presidio ritiene opportuno inviare una nota ai Direttori di Dipartimento, ai Presidenti di CdS, 

ai Presidenti delle UGQ e ai Presidenti delle CPDS per comunicare tale decisione. 

Inoltre, chiede di inviare una mail agli studenti e una ai docenti per specificare meglio come 

svolgere la rilevazione e l’utilizzo dei dati rassicurando gli studenti sull’anonimato. 

Il Presidente segnala, inoltre, che il sig. Campanella, che rappresenta la componente studentesca 

nel Presidio, ha avviato la compilazione di un questionario anonimo agli studenti somministrato 

in totale autonomia ed in alternativa a quello ufficiale utilizzato dall’Ateneo come ulteriore 

strumento di monitoraggio per conoscere eventuali ulteriori problematiche riscontrate dagli 

studenti in Ateneo. 

4. Varie ed eventuali. 

Il Presidente del PQA pone la delicata questione relativa agli studenti candidati nei vari consessi 

ma non eletti. 

Ricorda che nel Senato Accademico nella seduta di giugno u.s. per superare tale problematica 

aveva chiesto la possibilità di invitare ai consessi, in modo facoltativo, gli studenti candidati ma 

non eletti, riportando in caso di partecipazione la loro presenza nel verbale. 

I componenti del Presidio ritengono opportuno inviare una nota ai consessi dei Dipartimenti 

interessati per comunicare questa possibilità. 

Il Presidio ricorda che le Commissioni Paritetiche devono predisporre la loro relazione entro il 

mese di dicembre p.v. 

Chiedono all’Ufficio di supporto di inviare una nota ai Presidenti di CdS che hanno redatto il 

rapporto di riesame ciclico lo scorso luglio affinchè inizino un’azione di monitoraggio sulle 
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criticità evidenziate nelle proprie relazioni da restituire in forma di relazione al Presidio in modo 

che le risultanze possano essere utilizzate dalle Commissioni Paritetiche Docenti-Studenti per 

la redazione della relazione annuale 2021. 

Tale nota riporterà anche i tempi relativi alla pubblicazione dei risultati relativi al II semestre 

2021 dei questionari delle opinioni degli studenti. 

Ritiene, inoltre, di dover inviare una nota ai Presidenti del CdS di Ingegneria Medica e del Corso 

di Studio di Infermieristica di II livello per la redazione e l’invio dei rapporti di riesame ciclico 

essendosi concluso nel frattempo il primo ciclo di studi dalla loro istituzione. 

I componenti del Presidio nel contempo ritengono necessario inviare una nota alle Commissioni 

Paritetiche Docenti-Studenti per un riscontro dopo l’incontro di formazione-intervento del 20 

luglio u.s., coordinato dalle proff.sse Nicolaia Iaffaldano e Cecilia Ricci, sul nuovo ruolo delle 

Commissioni Paritetiche nel processo di Assicurazione della Qualità di Ateneo e dei Corsi di 

Studio. 

Non essendoci altri punti all’ordine del giorno, alle ore 11.30 il Presidente, prendendo atto che 

nessun problema tecnico si è manifestato durante la riunione, dichiara chiusa la seduta. 

Il presente verbale è approvato seduta stante.  

Il Presidente del Presidio della Qualità di Ateneo 

Prof. Luca Refrigeri  


